

## Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 16. Juli 2014

### Fehlendes Schild „Ende des Fahrradweges“ an der Kiko (alter Friedhof) (FWG)

---

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dass ein Schild „Ende des Fahrradwegs“ am „alten Friedhof“, heute Kiko, aufgestellt wird.

Fahrradfahrer, die vom „Schneckenbrückelchen“ bzw. von der Disch Brücke kommen, dürfen auf dem kombinierten Geh-/Radweg bis zum alten Friedhofs fahren. Der Radweg muss aber hier enden. Ansonsten fahren die Fahrradfahrer auf dem Bürgersteig weiter, was zu gefährlichen Situationen mit Hausbewohner bzw. Fußgängern führt.

### Beschluss Nr. 0090

Antragungsgemäße Beschlussfassung

+

+

### Verteiler:

Dez. VII      z.w.V.  
Dez. IV      z.K.

Lauer  
Ortsvorsteher